

Moût 1787. Prince-William, de Norfolk et du Roi-George. Ils te donneront une idée plus juste de leurs différentes langues, que tous les détails dans lesquels je pourrois entrer à ce sujet. Ceux qui sont usités parmi les habitans de l'entrée du Roi-George m'ont été communiqués par un de mes amis que j'ai trouvé à bord du *Prince de Galles*. Je fais cette observation pour que tu ne sois pas surpris que je t'entretienne de la langue d'un pays où je n'ai jamais été.

<i>L'entrée du prince William, et la rivière de Cook.</i>	<i>L'entrée de Norfolk.</i>	<i>L'entrée du Roi-George.</i>
---	---------------------------------	------------------------------------

<i>Un, Asthlenach,</i>	<i>Tlaasch,</i>	<i>Sorwock.</i>
<i>Deux, Malchnach,</i>	<i>Taasch,</i>	<i>Athlach.</i>
<i>Trois, Pinglulin,</i>	<i>Noosch,</i>	<i>Catsa.</i>
<i>Quatre, Staachman,</i>	<i>Tackoon,</i>	<i>Moo.</i>
<i>Cinq, Talchman,</i>	<i>Keichein,</i>	<i>Soutcha.</i>
<i>Six, Jirglulin,</i>	<i>Ciletuschush,</i>	<i>Noctpoo.</i>

Sept,